

Traurig nehmen wir Abschied von

# Peter Krähenbühl-Keussen

3. Januar 1928 bis 22. Dezember 2015

Nach einem reich erfüllten Leben hat er in seinem Zuhause in Spanien die Augen für immer geschlossen.

Seine Lebensfreude, sein Mut, sein Intellekt und sein Humor bleiben für immer in unserem Herzen. Mit seinem kritischen Geist, seinem umfassenden Wissen, seiner Hingabe und Leidenschaft für die berufliche Karriere, seinem Charme und seiner Sprachgewandtheit hat er uns angeregt, unterhalten und herausgefordert. Wir sind ihm zutiefst dankbar für alles.

Elvira Krähenbühl-Keussen und Angehörige

Traueradresse im Namen der Trauerfamilie: Catarina Scartazzini, Sonnenhofweg 9, 3006 Bern

Auf seinen Wunsch nehmen wir im engsten Familienkreis von ihm Abschied.

Wer in seinem Namen etwas Gutes tun möchte, gedenke der Schweizer Berghilfe, 8134 Adliswil, Postkonto 80-32443-2, IBAN CH44 0900 0000 8003 2443 2, Vermerk: Peter Krähenbühl-Keussen.